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REQUERIMENTO N.º 023 /2014.- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe e 

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria 

competente, nos responda: Quando será terminada a instalação da iluminação 

pública na Estrada da Fazenda Santa Francisca do Camanducaia? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A Estrada da Fazenda Santa Francisca do Camanducaia é um trecho 

de aproximadamente 800 metros de terra que não conta com iluminação pública. 

Ocorre que, alguns postes para instalação de iluminação já foram 

colocados no local, porém os moradores reclamam que a obra está abandonada, pois 

há meses não evolui para a conclusão. 

O local é rodeado de chácaras, sítios e fazendas, cercado por 

vegetação próxima às margens do rio Camanducaia. Por ser muito próxima ao rio é 

muito comum que alguns animais como cobras, capivaras, raposas, ratazanas e sapos 

transitem pelo local. 

Outro fato preocupante entre os moradores é que a escuridão do 

local viabiliza as ações de delinquentes que se aproveitam da estrada mal iluminada 

para invadir as propriedades e cometer delitos, o que deixa os moradores cada dia 

mais inseguros. 

Em face da importância da implantação da iluminação, rogo 

brevidade no atendimento.     

Gabinete do Vereador, 13 de Fevereiro de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO (Gerson do Gás) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2014. 
 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 


